



平成 22 年度 No.3 (通巻 113 号)

ごあいさつ

京都市は、1つの友情盟約都市、8つの姉妹都市、2つのパートナーシティを持つ、海外でも著名な国際都市です。

当研究所も、様々な国際交流を行っています。

昨年11月末からは、若く優秀な当所の職員が、JICA 草の根技術協力事業として、「中国における大気環境改善」事業により、派遣されました。

派遣先である西安市で環境関連施設等の実態調査、西安市職員を対象としてセミナーを開催する等行ってまいりました。

今回はこの報告を中心に、私たち京都市衛生環境研究所の職員が、京都市民の皆様方のためだけではなく、国際観光都市京都の一員として、世界に向けて何ができるのか、その取組みの一部を御紹介したいと思います。

本号は今年度の最終号となります。

組織名称等の変更に伴い、誌名とその内容の刷新をはかってまいりました「京都市衛生環境研究所にゅーす」、いかがだったでしょうか。

御感想や誌面に対する御意見等、お聞かせいただけましたら幸いです。

今後とも、京都市衛生環境研究所を、そして本誌「京都市衛生環境研究所にゅーす」を、どうぞよろしく願いいたします。

平成23年3月

京都市衛生環境研究所長 石川 和弘